

Forums pour les consommateurs

Trop de cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 22/08/2018 à 00h51

Bonjour.

Me voici de retour. Ça ne va pas mieux. Je n'ai pas dormi depuis deux jours, je ne mange plus et je consomme en moyenne 3g par jour. Cependant, là je n'ai plus de sous. Je ne sais pas comment je vais gérer. Ça me fait très peur....

Clara.

PS : hier je n'étais pas bien et j'avais peur de mourir.

Merci pour vos réponses.

2 réponses

Moderateur - 24/08/2018 à 12h46

Bonjour Clara,

Avez-vous envie d'arrêter ? Souhaitez-vous vous faire aider par un centre de soins spécialisé dans les addictions ?

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 17/10/2019 à 22h49

Bonjour clara

Où en est tu de ta consommation ? Je suis dans le même cas que toi !